

## CAMPANAS ELECTORALES

# Protocolos, “en la medida de lo posible”

La jefa de Gobierno dijo que existe responsabilidad en los candidatos, pero que hay excepciones

POR GEORGINA OLSON  
[georgina.olson@gimm.com.mx](mailto:georgina.olson@gimm.com.mx)

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, hizo ayer un llamado a los partidos políticos y sus candidatos para respetar los protocolos sanitarios y evitar así contagios por covid-19.

El llamado lo hizo después de que ayer **Excélsior** documentó que el domingo pasado se celebró un mitín de cientos de personas en la explanada de la alcaldía Gustavo A. Madero para apoyar la reelección de Francisco Chígul como alcalde de Morena en esa demarcación.

La multitud se agolpaba sin respetar la sana distancia y muchos se quitaron el cubrebocas o lo portaban mal.

“Es un llamado a evitar aglomeración de personas en las actividades electorales. Hay una responsabilidad

importante de los candidatos, candidatas, partidos políticos, para que las reuniones vecinales que puedan tener puedan ser con sana distancia.

“Es difícil llegar con policía o con el Invea a clausurar un evento público, (pero) es un llamado a que todos seamos responsables y que en la medida de lo posible evitemos las aglomeraciones de personas y guardemos la sana distancia”, dijo en videoconferencia.

En particular sobre el acto en la GAM, aseguró que se trata de un caso aislado.

“Yo diría que son excepciones, en general hay bastante responsabilidad en candidatas y candidatos, y todos los partidos políticos para no hacerlo, creo que son excepciones donde no se ha cumplido.

“Entonces a aquellos que no lo están cumpliendo, que nos ayuden a que las elecciones no sean un foco de infección o los eventos públicos de candidatos no se conviertan en un foco de infección de covid-19”, dijo.



Que las elecciones no sean un foco de infección o los eventos públicos de candidatos no se conviertan en un foco de infección de covid-19”.

**CLAUDIA SHEINBAUM**

JEFA DE GOBIERNO



Foto: Archivo/Georgina Olson

Cientos llegaron el domingo pasado a la explanada de la alcaldía Gustavo A. Madero, muchos sin cubrebocas o usándolo mal.

